

Amplían atención de Crédito Educativo

Escrito por Comunicado

Viernes 04 de Octubre de 2013 21:25



Guaymas, Sonora, 4 de Octubre 2013.- Con el fin de beneficiar a más jóvenes estudiantes que buscan apoyo económico para continuar sus estudios, la oficina enlace del Crédito Educativo del Noroeste en Guaymas amplió su horario de atención a la comunidad, informó María Gabriela Campos Garfía.

Por instrucciones del Presidente Municipal, Otto Claussen Iberri, la coordinadora de la dependencia dijo que la convocatoria para los estudiantes guaymenses contempla a todo estudiante desde nivel Secundaria, Bachillerato, Carrera Profesional y Maestría.

Campos Garfía destacó que actualmente el horario de atención es de 8:00 de la mañana a las 8:00 de la noche, y los sábados, de nueve de la mañana a dos de la tarde, y explicó que la oficina se encuentra ubicada en calle 15 esquina, en la antigua penitenciaría de Guaymas.

La funcionaria recordó que al iniciar la administración del Presidente Municipal, Otto Claussen Iberri, el alcalde reanudó firma de convenio con la institución crediticia, a fin de que los jóvenes de Guaymas con limitados recursos contaran con la oportunidad de lograr sus estudios.